

Nothing is impossible  
～不可能なことはない～

## クラス対抗リレー

今年のクラス対抗リレーは、二人三脚で行いました。どのペアも掛け声を決めて、一生懸命走りました。生徒にアンケートを取ったところ、クラス対抗リレーが一番楽しかったと、答えた人が一番多かったです。クラス対抗リレーを通して、もっとクラスの絆が深まったと思います。

## 応援合戦

去年に引き続き、今年の応援合戦もダンスでの応援でした。覚えるのに苦労しましたが、たくさん練習しました。応援団の人がコツなどを教えてくれました。赤白どちらの隊も、楽しく踊ることが出来ました。いろいろな学年と交流することができたので良かったと思います。

# 体育祭

## 学年種目

1年生の競技は、タイヤに一人乗り、三人でそのタイヤを引っ張るものでした。タイヤに乗っている人が落ちないように、工夫して、一生懸命頑張りました。

2年生の競技は、障害物競走でした。4人で協力してゴールを目指しました。ぐるぐるバットをして、転んでもしまう人もいました。それでも立ち上がりバトンを繋げました。

3年生の競技は、借り人競争でした。先生や友達、後輩を呼んで一緒に走りました。いろいろなお題があり、どの学年も楽しむことができました。

